

2 Politique

Tournée républicaine du chef de l'Etat/Haut-Ogooué

Les populations restent optimistes

Juste KOMBILE MOUSSAVOU
Okondja/Gabon

Au deuxième jour de sa tournée républicaine dans la deuxième province du Gabon, le président de la République a visité les chefs-lieux des départements de la Sébé-Brikolo et de la Bayi-Brikolo et le district d'Andjogo dans le département de la Mpassa. A chaque étape, il a été accueilli très chaleureusement. Et en dépit des difficultés auxquelles ils font face, les habitants des dites localités n'ont pas manqué, à travers leurs porte-paroles respectifs, de reconnaître les avancées enregistrées depuis 2009. Preuve, selon eux, de la détermination du président de la République à booster le développement du pays. D'où leur confiance en l'avenir.

LE chef de l'Etat était, hier, au contact des habitants d'Andjogo, Okondja et Aboumi. Au deuxième jour de son périple dans la province du Haut-Ogooué. Comme la veille à Mounana, Moanda et Bakoumba, les populations sont venues nombreuses témoigner au numéro un gabonais leur soutien à sa politique de construction nationale et de paix à l'approche de l'élection présidentielle du 27 août prochain. D'autant qu'à leurs yeux, cette échéance électorale revêt un caractère majeur pour l'avenir de notre Nation. Tant elle devrait, à les entendre, définitivement asseoir notre pays sur les rails du développement véritable ou enrayer sa marche en avant amorcée depuis les sept dernières années.

Face à de tels enjeux, le choix des habitants des départements de la Sébé-Brikolo et de la Bayi-Brikolo est simple. Résolument animés par la volonté de voir notre pays dirigé par un leader déterminé à mettre fin à un certain nombre de pratiques qui, selon eux, ont retardé son envol économique et social, ils ont réaffirmé leur "adhésion totale à la politique de l'émergence". En clamant, haut et fort, leur rejet "des nostalgiques de l'ordre ancien, soucieux de leur bien-être personnel, adeptes des discours invitant à la violence, la haine et la division. Ceci d'autant plus que, les réalisations d'Ali Bongo Ondimba parlent d'elles-mêmes". Notamment sur le plan des infrastructures routières, hospitalières, la prise en charge des franges les plus vulnérables de la population, l'accès juste et équitable des citoyens aux services publics, la revalorisation du traitement des



Ali Bongo Ondimba intronisé, ici à Okondja, par les dignitaires du "Ndjobi" dans la localité.



Le témoignage de l'euphorie suscitée à Aboumi.



Le président Ali Bongo Ondimba dans un rituel traditionnel allégovéen.

agents publics, la suppression de la "caste des privilégiés", etc.

Autant dire, un choix clair et éloquent en faveur du président de la République. Comme pour signifier que la côte d'amour entre Ali Bongo Ondimba et les habitants des contrées visitées, hier, et leurs environs respectifs, n'aura jamais été aussi forte. Du reste, à travers leurs chants et danses, ils l'ont parfaitement manifesté en accueillant de manière chaleureuse leur hôte de marque ainsi que l'ensemble des membres de sa délégation. Une ambiance à la mesure de l'hospitalité légendaire de leur région confrontée principalement à l'état défectueux de l'axe routier Andjogo-Okondja-Aboumi et au chômage.

Pour autant, du côté des populations, l'optimisme est de mise. Vu que, selon eux, des propos du chef de l'Etat se dégagent sa volonté inébranlable de maintenir la dynamique qu'il a impulsée depuis 2009. Laquelle, a laissé entendre le président de la République, devrait se poursuivre par le bitumage des routes provinciales et départementales. Tout en mettant un accent particulier sur l'éducation, la formation professionnelle et le renforcement du processus de diversification de l'économie nationale.

C'est dire qu'à leurs yeux, Ali Bongo Ondimba incarne véritablement l'avenir de notre pays.